

# *Le ministre panaméen du Développement Social reconnaît les avantages de la méthode cubain d'alphabétisation.*

---



Panama, 29 juillet, (RHC).- Le ministre panaméen du Développement Social, Alcibiades Vázquez a reconnu les avantages de la méthode cubaine d'alphabétisation « Yo sí puedo » (Moi, oui je peux) appliquée dans son pays.

Alcibiades Vázquez a expliqué que cette méthodologie permet, de façon simple, d'atteindre les objectifs en seulement 7 semaines ininterrompues de cours et 65 vidéoconférences.

Le ministre a ajouté qu'il y a, au Panama, une brigade éducationnelle cubaine formée de 7 assesseurs méthodologiques, répartis dans les provinces où se trouvent la plupart des analphabètes de ce pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/64172-le-ministre-panameen-du-developpement-social-reconnait-les-avantages-de-la-methode-cubain-dalphabetisation>



**Radio Habana Cuba**